

# PDI en Ñuble celebró aniversario 91 con solemne ceremonia

**CELEBRACIÓN.** Actividad central se llevó a cabo en el frontis del histórico cuartel de Vega de Saldías, en la capital regional. 26 de junio será la cuenta pública.

La PDI conmemoró su no-nagésimo primer aniversario. En Ñuble, detectives de las distintas unidades de la institución, encabezados por su jefe regional, prefecto inspector Cristian Parraguez Leiva, se formaron solemnemente durante la mañana de ayer en el frontis del histórico cuartel ubicado en Vega de Saldías, sector céntrico de Chillán.

"Esta fecha la celebramos todos los detectives, y en esta

ceremonia denominada 'lista solemne e izamiento de pabellones' fuimos acompañados por el personal en retiro y también nuestro Círculo de Amigos, en un día que nos permite reflexionar sobre nuestra historia como institución permanente del Estado, y mirando hacia atrás, podemos valorar el sitio en que hoy nos encontramos, en que estamos legitimados, con una responsabilidad enorme que nos demanda la

ciudadanía", dijo la primera autoridad de la PDI en Ñuble.

Durante la ceremonia se leyó un mensaje enviado por el Director General, Eduardo Cerna Lozano, quien desde Santiago motivó al personal de los distintos escalafones que componen la policía civil. "Ser parte de la PDI no es simplemente un trabajo, sino una forma de vivir la vida, con dedicación constante, sacrificios personales y familiares, en benefi-

cio de la ciudadanía y por un Chile mejor", dictaba el mensaje, que fue leído por el prefecto inspector Parraguez.

El jefe de la Región Policial de Ñuble, destacó también que "durante estos días hemos recibido saludos protocolares de distintas autoridades, como el Gobernador, Delegado Presidencial Regional, Ejército, Carabineros, Gendarmería, entre muchos otros...entendiendo que todos los organis-



ACTO CENTRAL FUE EN FRONTIS DEL CUARTEL DE VEGA DE SALDÍAS.

mos estatales entienden que, si nos va bien, el éxito es del país en general, sobre todo a la ciudadanía, que es a quienes debemos". En ese contexto, recordó que "este 26 de junio se realizará la Cuenta Pública, en que damos cuenta a la co-

munidad de nuestros indicadores en materia de gestión financiera y también policial, porque somos una policía transparente que trabaja por los habitantes del país, y esa es nuestra misión esencial", cerró Parraguez.